

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Wohin soll der Juister Kindergarten?

Beigetragen von S.Erdmann am 30. Sep 2013 - 22:34 Uhr

Die Ratsgruppe "Bündnis Juist" möchte gerne wissen, für welchen Standort des Kindergartens die Juister Einwohner, Firmen und hier lebende Mitarbeiter sich entscheiden würden. Neubau neben der Inselchule oder Erweiterung des jetzigen Kindergartens im Loog, das sind die beiden Alternativen. Wer sich dazu äußern möchte, kann dieses bei allen Mitgliedern vom "Bündnis Juist" tun oder sich an Gruppensprecher Meint Habbinga wenden.

Bereits im September haben Nicole Kattwinkel und Petra Gerber eine Umfrage bei den Eltern der Kindergarten-Kinder durchgeführt. Bei der Entscheidung spielte sicher auch die Tatsache eine Rolle, dass sich die Inselgemeinde bald nicht mehr an den Kosten für den Kindergartenbus beteiligen kann. Immerhin gaben 55 Eltern ihre Meinung ab, wobei sich nur vier für den Ausbau vom "Schwalbennest" im Loog aussprachen und 51 einen Neubau in Ortsnähe favorisierten.

Wer seine Meinung dazu abgeben möchte, der wende sich bitte an Gruppensprecher Meint Habbinga. Entweder per Email an info@prima-juist.de, per Telefon unter 04935/1592, per Telefax 04935/1591, gerne auch telefonisch oder per SMS über 0162/9850066. Die Gruppe "Bündnis Juist" würde sich über viele Meinungen und Anregungen sehr freuen, da dieses bei der Meinungsbildung für eine Ratsentscheidung nur von Vorteil sein kann.

Wer bei Facebook ist, kann auch dort abstimmen. Hierzu bitte die Seite "Standort Kindergarten Juist" aufrufen.